

Kirameki

令和5年9月1日 **新学期**
 1・2年 学級通信
 第7号 文責 中村ちあき
 今回のタイトルは古野月夢さんの作品です。

この夏休みに大きな事故もなく、生徒が元気に過ごせたことをとてもうれしく思います。あっという間の夏休みだったと感じている生徒が多いようです。気持ちを切り替え、しっかりとした学校生活を送ってほしいです。



始業式で重森さんが2学期の抱負を述べました。



皆さん、夏休みはどうでしたか。夏休みの長い時間で、自分のしたいことができたでしょうか。僕は実家に帰った安心感からか、あまり勉強に身が入らず、なかなか自分のしたかったことができませんでした。今回の失敗を活かし、これからは頑張っって勉強をしていきたいです。

長かった夏休みも終わり、2学期を迎えました。僕が2学期に頑張りたいことは2つあります。

1つ目は、部活です。頼りになった先輩も引退し、これからは2年生以下での練習になります。全員が集中して部活に取り組み、新人戦では中総体に続いて、県大会へ進めるように頑張ります。また、10月にある駅伝でも、去年よりも走り込み、いい結果が出せるようにしたいです。

2つ目は行事の練習です。2学期にはたくさんの行事があります。久賀小中学校は地域の方たちと関わる行事が多いため、自分たちが満足のいくような演技はもちろん、地域の方たちにも喜んでいただけるよう、皆で一生懸命練習をしていきたいです。

長く忙しい学期になりますが、これから頑張っていきたいと思います。



平和学習で感じたことや考えたこと



古野 月夢	修学旅行で学んだことを発表することができました。みんな大きな声ではきはきと発表していたので、聞き取りやすかったです。今年学んだことを生かし、来年も平和について考えていきたいです。	
笹野 睦景	平和学習で戦争の恐ろしさがわかりました。小学生が「平和とは安心・安全に過ごすことや争いがないこと」と発表するのを聞いて、自分の生活を振り返ることができました。	
重森 幹仁	宗教や民族など考え方の違いは仕方のないことですが、落ち着いて話し合うことができれば、争いは少なくなると思います。戦争は恐ろしく、何も生まないものだということを忘れず、二度とあのようなことが起こらないようにしていきたいです。	
丹生 丈登	人の命を奪う戦争や原爆の非人間性や恐ろしさを知ることができました。被爆者の写真や投下時の時刻で止まっている時計を見て、原爆が落とされたことを実感しました。意見や考え方の違いから戦争が起こると感じました。	
原田 希望	平和学習で原爆の恐ろしさや戦争はあってはならないことだと感じました。これからも、原爆を使わない、使わせないを続けていけるようにしなければなりません。	



被爆体験講話、修学旅行での遺構巡りを元に、平和について調べ学習を行い、平和集会で発表しました。



- 13日(水) 運動会予行練習
- 15日(金) 運動会会場設営
- 17日(日) 久賀島民ふれあい運動会
- 19日(日) 運動会振替休業日
- 24日(日) 運動会予備日

運動会の練習が本格的に始まります。水筒・タオル・着替えの準備をするように伝えていきます。



運動会は午前中の開催で、12:40に下校予定です。

裏は夏休みの思い出など紹介しています！

9月の行事予定

なりたい自分！



4月に決めた「なりたい自分」を達成するためのSecond Stepとして「2学期の目標」をたてました。

	なりたい自分	なりたい自分になるためのSecond Step
古野 月夢	苦手なことでも集中できる人	自分から挑戦してみる。できなかつたら周りの人に相談する。
笹野 睦景	自分から行動する人	自主学習に積極的に取り組む。
重森 幹仁	目標に向けてたくさん努力できる人	目標を決めて努力する。あきらめることなく、継続する。
丹生 丈登	誰とでも楽しく話することができる人	自分から話しかける。 
原田 希望	勉強の基本がわかる人	毎日、1時間は勉強する。

7月の思い出を写真で紹介！



海の会では、船釣りを楽しんだ後に、スイカ割りをしました。

海の会



そうめん流し

夏休みの思い出！



古野 月夢	生活面では、早寝早起きを徹底することができ、家の手伝いも少しだけすることが出来ました。学習面では、夏休みの宿題の他に自分用の問題集などにも取り組むことが出来ました。一番の思い出は、お母さんとお姉ちゃんの3人で買い物に行き、夜に家の近くで花火をしたことです。
笹野 睦景	生活面では、最初は洗濯、食器洗い、ごはん作り、部屋の掃除などをしていたが、後からしなくなったのが反省点です。学習面では、あまり勉強しませんでした。一番の思い出は、ディズニーシーに行ったことです。 
重森 幹仁	生活面では、早寝早起きがなかなかできず、生活のバランスが取れていなかったです。また、インターネットを使用する時間が多かったです。学習面では、家に帰った安心感からか、なかなか勉強のやる気が出ず、宿題を最後の方にためてしまいました。一番の思い出は、富山にオープンキャンパスへ行ったことです。初めての富山だったので、楽しかったです。
丹生 丈登	生活面では、たまにできなかったときもありましたが、基本的には早寝早起きをすることができました。親や祖母と話す時間もとり、楽しく過ごせました。学習面では、計画的に進めましたが、少し最後にためてしまったので、次の休みは自主学習ができるように計画的に進めたいです。一番の思い出は、家族で従兄弟に会いに行き、一緒に花火を見たことです。すごく綺麗でした。
原田 希望	生活面では、最初は寝る時間がずれていたけど夏休みが終わるに近づいて規則正しい生活ができました。学習面では、勉強時間が少ない時がありました。一番の思い出は、家族で福岡のpaypayドームに行ったことです。 

